



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 79/2007

Morelia, Michoacán; 2 de septiembre de 2007.

Luego de que concluyera la fecha límite para comprar de las bases de participación para la Licitación Pública Nacional relativa a la Contratación de la Empresa que se encargará de Proveer los Servicios Necesarios para la Instrumentación y Ejecución del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), un total de cuatro empresas las adquirieron, informó José Antonio Rodríguez Corona.

El vocal de Organización Electoral del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) explicó que las bases de adquisición tuvieron un costo de cinco mil pesos y que la fecha límite para su adquisición fue el pasado 31 de agosto, de acuerdo con la publicación que se hizo de la licitación en los principales diarios de circulación estatal y nacional.

Rodríguez Corona destacó que este día venció el plazo para que se recibieran las preguntas que hicieron los interesados en participar en la licitación, mismas que se darán a conocer en la Junta de Aclaraciones que habrá de celebrarse el próximo cuatro de septiembre.

Hay que destacar que la Licitación Pública Nacional relativa a la Contratación de la Empresa que se encargará de Proveer los Servicios Necesarios para la Instrumentación y Ejecución del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), fue publicada durante dos días consecutivos, 28 y 29 de agosto, en diarios de circulación estatal y nacional, con el fin de darle plena transparencia a este proceso.

El servicio electoral que será adquirido a través de esta licitación pública nacional es el relacionado con la instrumentación y manejo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

El vocal del Organización Electoral del IEM destacó que será el 10 de septiembre cuando ante el Comité de Adquisiciones se de apertura a la propuesta técnica que enviaron las empresas participantes, y luego de ello a la oferta económica que también hicieron llegar.

José Antonio Rodríguez detalló que el Instituto Electoral de Michoacán en todo trabaja con la responsabilidad social que tiene en la organización de los comicios, su desarrollo y buen funcionamiento.